

Nicolás Maduro confirme que son gouvernement a eu des prises de contact avec des responsables nord-américains



Caracas, 21 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé que de hauts responsables du gouvernement Bolivarien ont des prises de contact depuis des mois avec des représentants du gouvernement des États-Unis avec son autorisation.

« Si le président Donald Trump voulait un jour parler, nous sommes toujours prêts à dialoguer, à résoudre des problèmes. Mais si vous nous agressez, nous riposterons » a signalé le chef d'état vénézuélien et il a réitéré la souveraineté maritime du Venezuela face aux menaces d'un blocus naval.

Le président Maduro a expliqué que les prises de contact ont pour but de faire parvenir à Trump la vérité sur la Révolution Bolivarienne et sur le Venezuela. « On lui vend, à lui, un mensonge sur le Venezuela et sur cette base ils conspirent pour l'attaquer » ,a-t-il dit se référant aux sanctions et au blocus financier, économique et commercial imposé par Washington à son pays.

« Bien sûr qu'il y a des prises de contact et il continuera à y en avoir » a réitéré le président vénézuélien qui a lancé un appel à la collecte de signatures condamnant le blocus, signatures qui seront envoyées avec une lettre qui sera adressée à Trump en septembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199636-nicolas-maduro-confirme-que-son-gouvernement-a-eu-des-prises-de-contact-avec-des-responsables-nord-americains>



Radio Habana Cuba